
　皆様こんにちは。平素より温かいご指導、ご支援を賜わり心より感謝申し上げます。私、４月７日に執行され
ました県議会議員選挙において８期目の当選をさせて頂きました。皆様から賜わりました力強いご支援を心に刻
み、新たな任期に臨む所存です。
　「令和」の時代と共に始まる新たな任期の４年間は、「人口減少を乗り越え持続可能な社会づくり」が県政の最
大テーマであると思います。私は、このテーマの下、これまでと同様、《課題に挑む》《政策を磨く》《現場を走る》
《知事に迫る》《国政に申す》を柱として活動してまいる所存です。
　何卒、引続き皆様のご指導と叱咤激励を賜わりますよう心よりお願い申し上げます。
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今とあしたに責任を持つ政策

かくま正一 通信かくま正一 通信かくま正一 通信かくま正一 通信かくま正一 通信かくま正一 通信まさかずまさかずまさかずまさかず

NO.36

2/22

3/29 4/74/4

3/3



　

力点
１

朝日町、入善町、新川地域の種々の課題
前進に取組みます。特に、

○防災・減災のインフラ整備促進
　〈治山事業や砂防事業の促進〉
　〈河川改良や河川敷の雑木除去等河川事業の促進〉
　〈浸食対策や高波対策等下新川海岸整備事業の促進〉
○生活・産業のインフラ整備促進
　〈道路事業の促進〉
　・国道８号線　・黒部朝日公園線　・朝日宇奈月線
　・入善朝日線　・魚津−朝日間湾岸道路
　・�朝日−魚津間林道建設（山のみち地域づくり交付
金事業）等

　〈土地改良事業の促進〉
　〈耐雪型防護柵の整備促進等有害鳥獣対策の強化〉
　〈光回線敷設の未整備解消等情報通信基盤整備の促進〉
○医療福祉のインフラ整備促進
　〈医師・看護師・介護人材の確保〉
○高校再編に伴う諸課題の前進
　〈県立泊高校に在籍する生徒の教育環境の充実〉
　〈再編統合校の教育環境の充実〉
　〈県立泊高校の跡地利用策を見出す〉

力点
２

将来を担う子ども達の環境整備に取組み
ます。特に、

○�児童虐待・いじめ・不登校等子どもにとり不幸な事
案の発生抑制策を強化すること
○�ICT教育、英語教育、プログラミング教育等教師の
教える力（教師力）の向上を図ること
○�自治体・企業・団体・大学等地域資源を活かした教
育実践により、学校の活性化と地方創生の両面を追
求していくこと
に力を入れたいと思います。

力点
３ 持続可能な中山間地域づくりに取組みます。

　先の２月県議会において、自民党議員会が提案した
「富山県中山間地域における持続可能な地域社会の形
成に関する条例」が成立しました。これからの４年間
は、この条例に基づいて実効性ある施策を打ち出して
いくことが重要です。言わば、条例に魂を入れる４年
間となります。
　その柱は、
○地域コミュニティの再生と災害に強い地域づくり
○地域資源を活かした産業活性化による所得の増大
○生活に必要不可欠なサービスの確保

■新任期の役職・所属は次のように
なりました。

・ 引続き、自民党議員会の会長（自民党県連
副会長）に就任しました。

　 　議員定数40人の内32人が自民党議員会に
所属します。８割を占めていることを自覚
し、32人力を合わせて多様な民意の反映と
時代を展望した適時適切な提言をしてまい
りたいと思います。

・ 常任委員会は「経営企画委員会」、特別委員
会は「人口減少問題特別委員会」に所属。
取り扱う範囲は、地方創生や人口減少問題
等地方の根幹的な課題です。しっかりと勉
強し実効性のある質疑・提言をしていきた
いと思います。

　私は、次の３つの点に力を入れてまい
りたいと考えます。


